

Ayer cerró en Ciudad Real el II Certamen Provincial de Pop-Rock de la Diputación

Rosendo continúa con su rock auténtico en "A tientas y barrancas"

Conchi SÁNCHEZ

Hasta el vicepresidente de la Diputación, Licinio Moreno, coincidió en ello ayer. Rosendo Mercado es un tío simpático y accesible...incluso en la enfermería de la Plaza de Toros ciudadrealeña, el tétrico e improvisado lugar elegido ayer para que este rockero con sangre de Bolaños y Carabanchel contase a la prensa sus impresiones de la gira nacional que ayer comenzaba en Ciudad Real con su "A tientas y barrancas".

Rosendo sigue "erre que erre" con el rock más auténtico que es capaz de hacer, en este nuevo trabajo. "En realidad tengo poca técnica, y todos los vicios que he cogido a lo largo de mi vida musical limitan un poco la creatividad a la hora de componer, pero también dan una personalidad, que es lo más importante para un músico", aseguró.

Las nuevas tendencias musicales le entran poco a poco, aunque en su casa tenga a un defensor del "hip-hop" y del "reggae" en su hijo.

"He probado a veces con otras cosas y siempre dedico un par de temitas a investigar", asegura el cantante, que ayer se presentó en Ciudad Real con una nueva formación, después de nueve años con la misma.

Mala suerte con Ciudad Real, hasta ahora

Como recordó, con Ciudad Real capital siempre ha tenido un poco de mala suerte. "Ya vine con Leño y con Barricada, y la gente no respondió a nuestras expectativas", afirmaba, aunque también se mostró esperanzado ante el concierto que comenzó, casi a las once de la noche de ayer.



Rosendo y su nueva guitarra Gibson, ayer en Ciudad Real.

TOMÁS FERNÁNDEZ

En cuanto al disco de homenaje que recientemente le han dedicado distintos grupos españoles, este mestizo madrileño-bolañero, se mostró "orgulloso y contento con el resultado", destacando especialmente la versión que de uno de sus temas han hecho Los Enemigos. "Han respetado el original y han ido más allá, incluso", señaló.

En cuanto al hecho de que su actuación fuese la "guinda" de l II Certamen provincial de Pop-

Rock, organizado por la Diputación ciudadrealeña, y respecto a los consejos que puede dar a los que están empezando, Rosendo cree que "cuando alguien da un consejo lo tiene muy claro, pero el que lo recibe está totalmente despistado".

En este sentido animó a los que empiezan a que sean "cabezones y en las crisis agarrarte a lo que más te gusta, que es la música".

Respecto a su condición de solista, en lugar de líder de Leño,

como fue durante años, el cantante vio más ventajas que desventajas. "Eres tú el que decides, el que acierta y también el que se equivoca -aseveró-, pero también el estar sólo significa que tienes que cargar con el peso de entrevistas en la promoción y este tipo de cosas".

Tras el concierto, esperaba tener un rato para su madre. "Me está esperando en Bolaños", terminó entre risas este hombre cabal.